



viernes 21 de noviembre de 2014

## Fotografías del concierto con el que la Escuela Municipal de Música de Antequera conmemoró ayer el Día de Santa Cecilia

Se adjuntan fotografías del concierto celebración del día de Santa Cecilia, patrona de la Música, que la Escuela Municipal de Música de Antequera ofreció en la tarde de ayer jueves 20 de noviembre en su sede de calle Herrezuelos.



Concretamente, participaron la orquesta de cuerda, la banda sinfónica y el cuarteto de cámara de la EMMA. Dicho concierto contó con la presencia del alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde de Cultura, Festejos y Comunicación, Ana Cebrián.

